

# PUBLIK

## Kapolsek Sagaranten Gelar Jum'at Curhat Saat Pembagian SHM PTSL di Desa Puncakmanggis

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 14:16



*Kapolsek Sagaranten Gelar Jum'at Curhat Saat Pembagian SHM PTSL di Desa Puncakmanggis*

Sukabumi, 05 Januari 2024 - Kapolsek Sagaranten dan jajarannya melaksanakan kegiatan pembagian Surat Hak Milik (SHM) PTSL di Desa Puncakmanggis, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi pada Jum'at, 05 Januari 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut diadakan di Kantor Desa Puncakmanggis dan sekaligus menjadi momentum untuk berlangsungnya Jum'at Curhat, sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam acara tersebut, Kapolsek Sagaranten beserta anggotanya menyambangi Desa Puncakmanggis untuk turut serta dalam kegiatan pembagian SHM PTSL kepada warga. Selain sebagai bentuk pelayanan kepada masyarakat, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan dialog langsung antara aparat kepolisian dengan warga dan instansi terkait.

Kapolsek Sagaranten menyampaikan pesan dalam sambutannya, "Kegiatan ini tidak hanya sebagai pembagian SHM PTSL semata, tetapi juga sebagai ajang Jum'at Curhat. Kami mengajak warga dan instansi terkait untuk berdialog, memberikan masukan, dan menyampaikan segala bentuk curhatan kepada kami. Hal ini sebagai wujud nyata dari program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG yang kami terapkan di wilayah hukum Polres Sukabumi."

Kegiatan Jum'at Curhat ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian, instansi terkait, dan masyarakat. Warga pun diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, atau saran yang dapat menjadi bahan evaluasi dalam peningkatan pelayanan kepolisian di wilayah tersebut.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan meriah, menciptakan suasana kebersamaan yang positif antara aparat kepolisian, instansi terkait, dan masyarakat Desa Puncakmanggis.